



Colonies de vacances pour la jeunesse algérienne de l'étranger

Le président de la République Abdelmadjid Tebboune a lancé une initiative remarquable pour renforcer les liens entre la communauté algérienne de l'étranger et leur pays d'origine. Cette initiative se concentre sur la jeunesse, en particulier les enfants âgés de 10 à 14 ans, en relançant les colonies de vacances en Algérie. Ces colonies, qui n'avaient pas eu lieu depuis 1998, offrent une opportunité unique aux jeunes Algériens de l'étranger de découvrir leur patrimoine culturel et de créer des liens durables avec leur pays l'Algérie.

Le 27/06/2024
Antar Boudiaf / Fouad MILOUDI, Awassir

Colonies de vacances ✈️

en **ALGÉRIE** **ÉTÉ 2024**

VOTRE ENFANT EST ÂGÉ DE 10 À 14 ANS ?

INSCRIVEZ-LE SUR COLONIES2024.COM

* L'enfant doit être détenteur d'un passeport Algérien en cours de validité, le cas échéant périmé mais accompagné d'un passeport Français valide

 **GRANDE MOSQUÉE DE PARIS**



Évolution des colonies de vacances

1 Décembre 2022

Première expérimentation avec 60 enfants inscrits par la GMP et le consulat général de Paris.

2 Été 2023

Expansion à 900 enfants sur différents sites le long du littoral algérien.

3 Été 2024

Amplification à 2000 enfants bénéficiaires des colonies.



Organisation et partenaires

France

La Grande Mosquée de Paris (GMP) est chargée de l'organisation des colonies pour la France. Le réseau Awassir, affilié à la GMP, contribue également à cette organisation de ce au succès du projet.

Algérie

Les ministères de la Jeunesse et des Sports, ainsi que celui des Transports, collaborent avec l'Agence nationale des loisirs et de la jeunesse pour la logistique, l'accueil et le programme pédagogique.

Soutien Diplomatique

Les représentations diplomatiques et consulaires apportent un soutien indéniable au projet.

Destination : session 1 (prévisionnel)

Session 1 – 11 juillet au 22 juillet 2024		
Ville de départ	Aéroport d'arrivée	Centre d'accueil
Paris	Alger	Boumerdes - Figuier
Paris	Bejaia	1. Jijel - Bordj-Blida 2. Bejaia - Château de la comtesse
Paris	Oran	Mostaganem - Salamandre
Lille	Alger	Boumerdes - Zemmouri
Lyon	Tlemcen	Ain Temouchent - Beni Saf
Marseille	Chlef	Ténès

Destination : session 2 (prévisionnel)

Session 2 – 24 juillet au 4 août 2024		
Ville de départ	Aéroport d'arrivée	Centre d'accueil
Paris	Alger	Boumerdes - Figuier
Lille	Alger	Boumerdes - Zemmouri
Lyon	Tlemcen	Ain Témouchent - Beni Saf
Marseille	Chlef	Ténès

Profil des participants et conditions

1 Éligibilité

Enfants de nationalité algérienne âgés de 10 à 14 ans. ne doivent pas avoir de pathologie lourde incompatible avec les conditions des colonies.

3 Séjour

Aucune dérogation pour rester en Algérie après les colonies ou quitter le centre d'accueil.

2 Départ et retour

Obligatoirement de et vers la France (Paris, Lille, Lyon, Marseille).

4 Coût

Gratuité totale des colonies au départ des aéroports français.

Documents requis

Identité

Passeport algérien (valide ou pas), Carte de séjour ou CNI/passeport Français

Cas particuliers

Ordonnance de justice spécifiant l'autorité parentale si les parents sont séparés

Autorisations

Autorisation de sortie d'un mineur du territoire français, Autorisation familiale pour la participation

Santé

Vérification de compatibilité pour les enfants ayant des maladies particulières

Les inscriptions

Etape 1 : Préinscription sur le site **colonies2024.com** avec un retour automatique d'un mail qui confirme la préinscription.

Etape 2 : Validation sous 48 heures des candidatures par l'équipe chargée du traitement des dossiers, qui renvoie un second mail qui confirme que l'enfant est bien sur la liste des partants.

Les enfants partent de la France et doivent obligatoirement rentrer à la fin de la colonie en France. Les enfants sont sous la responsabilité du ministère de la jeunesse et des sports et donc aucun enfant ne quitte un centre avec un membre de sa famille. Mais une famille peut être autorisée à lui rendre visite uniquement dans le centre et d'une manière ponctuelle et non régulièrement.

État des inscriptions et défis

Inscrits à ce jour

1200 enfants

Reste à inscrire

800 enfants

Freins aux inscriptions :

- La promotion estivale OSRA-Famille
- L'accident à la plage des Sablettes

Encadrements

Directeur de Centre

8 professionnels

Animateurs

100 animateurs (1 animateur pour 10 enfants)

Candidature encadrant exclusivement sur le site colonies2024.com

Campagne de promotion



Réseaux sociaux

Utilisation intensive des plateformes sociales pour promouvoir les colonies.



Radios communautaires

Diffusion d'informations sur les radios



Relance des sympathisants

Contact direct avec des milliers de sympathisants pour encourager les inscriptions.

Soutien de notre réseau consulaire

1

Visibilité

Affichage sur les sites web et dans les locaux des consulats.

2

Information

Rassurer et informer la communauté sur les colonies.

3

Engagement local

Rencontrer le tissu associatif pour servir de relais localement.

Impact et perspectives

Découverte culturelle

Les enfants découvrent leur patrimoine culturel algérien.

Engagement civique

Participation à des activités renforçant le lien avec l'Algérie.

Liens communautaires

Création de liens durables entre jeunes Algériens de l'étranger.

Merci pour votre attention